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ПРОТОКОЛ № УС -3/2023 

заседания Ученого совета 

Санкт-Петербургского национального исследовательского Академического университета 

имени Ж.И. Алферова Российской академии наук 

20 апреля (четверг) 2023 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛО: «13» членов Ученого совета из «24» (кворум есть) 

Председатель: и.о. ректора Наумов А.Р.  

Повестка дня: 

1. О конкурсе профессорско-преподавательского состава и выборах заведующих 

кафедрами МИШИН М.В 

2. О соискателях Алферовской стипендии ЕГОРОВ А.Ю.  

3. Разное 

 

Повестка дня утверждена «Единогласно»,  

п.1 повестки дня 

СЛУШАЛИ: 

МИШИНА  М.В. О конкурсе профессорско-преподавательского состава и выборах 

заведующих кафедрами  

Дискуссия:  

ЛИПОВСКИЙ А.А. сказал, что считает, что процедура представлений сведений о научных 

результатах кандидатов на должности профессорско-преподавательского состава 

усложнена и следует:  

1) Включить результаты интеллектуальной деятельности (РИД) в список трудов; 

2) Исключить отдельные списки, отражающие участие в конференциях, получение 

грантов, участие в проектах, указывать только общее число; 

3) В списке научных трудов: указывать полное библиографическое описание - 

авторы, название, выходные данные, интернет ссылка (DOI) при наличии. 

МИШИН М.В.  выразил согласие 

 

НАУМОВ А.Р. предложил  

1) утвердить положения о конкурсе профессорско-преподавательского состава и о 

выборах заведующих кафедрами; 

2) объявить конкурс на замещение вакантных должностей профессорско-

преподавательского состава. 

Голосование:  

«За» - 13 человек.  «Против» - нет.  «Воздержались» - нет. 
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п.2 повестки дня 

СЛУШАЛИ 

ЕГОРОВА А.Ю. с докладом о выдвижении соискателей для участия в конкурсном отборе 

2023 г. на получение персональной стипендии имени Ж.И. Алферова для молодых учёных 

в области физики и нанотехнологий. Он предложил из 9 представленных предложений 

поддержать 7, имеющих наиболее яркие научные результаты. 

Дискуссия: 

ЦЫРЛИН Г.Э. Предложил более ответственно относиться к   содержанию представлений 

претендентов. 

НАУМОВ А.Р. предложил продумать вопрос о введении критерия на получение 

стипендии имени Ж.И. Алферова. 

 

НАУМОВ А.Р. предложил поддержать предложение Егорова А.Ю. и направить на 

конкурс 7 представлений из 9 поданных на рассмотрение. 

Голосование:  

«За» - 13 человек.  «Против» - нет.  «Воздержались» - нет. 

 

п.3 повестки дня 

СЛУШАЛИ 

МИШИНА М.В. Об изменении тем научно-квалификационных работ (НКР) 

аспирантов ДАШКОВА Александра Сергеевича, БАЕВОЙ Марии Григорьевны, 

ФОМИНЫХ Никиты Андреевича, ДРАГУНОВОЙ Анны Сергеевны. Докладчик 

предложил: 

         Утвердить изменение темы научно-квалификационной работы (НКР) 

аспиранта ДАШКОВА Александра Сергеевича   в следующей редакции "Численное 

моделирование электронных и оптических свойств многокаскадных и сверх-

многопериодных квантовых структур" в связи с уточнением области научных 

исследований. Научный руководитель д.ф.-м.н. Горай Леонид Иванович; 

           Утвердить изменение темы научно-квалификационной работы (НКР) аспиранта 

БАЕВОЙ Марии Григорьевны в следующей редакции "Разработка и исследование 

гибридных оптоэлектронных структур на основе перовскитов галогенидных соединений, 

полимерных и полупроводниковых материалов" в связи с уточнением области научных 

исследований Научный руководитель д.ф.-м.н. Мухин Иван Сергеевич; 

          Утвердить изменение темы научно-квалификационной работы (НКР) аспиранта 

ФОМИНЫХ Никиты Андреевича  в следующей редакции «Исследование микродисковых 

лазеров, сопряженных с волноводом" в связи с уточнением области научных 

исследований. Научный руководитель д.ф.-м.н. Максимов Михаил Викторович; 
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          Утвердить изменение темы научно-квалификационной работы (НКР) аспиранта  

ДРАГУНОВОЙ Анны Сергеевны  в следующей редакции «Исследование гибридной 

интеграции микродисковых лазеров с кремниевой подложкой» в связи с уточнением 

области научных исследований Научный руководитель д.ф.-м.н. Крыжановская Наталья 

Владимировна. 

Дискуссия: 

СУРИС Р.А. заметил, что формулировки названий должны быть более понятными. 

НАУМОВ А.Р. уточнил, что речь идет о названиях ВКР, а не о названиях 

диссертационных работ, отметил необходимость корректности формулировок названий. 

 

НАУМОВ А.Р. предложил поддержать предложение М.В. Мишина и утвердить темы 

научно-квалификационных работ аспирантов. 

 

Голосование:  

«За» - 13 человек.  «Против» - нет.  «Воздержались» - нет. 

 

п.3 повестки дня 

СЛУШАЛИ 

ГУДОВСКИХ А.С. от имени лаборатории возобновляемых источников энергии 

ходатайствовал о рекомендации Ученого совета о зачете периода научной работы 

Воробьева А.А. во время обучения в аспирантуре с сентября 2019-го года, как части 

квалификационного стажа, необходимого для участия в конкурсе на замещение вакантной 

должности младшего научного сотрудника. Докладчик ознакомил Ученый совет с 

научной биографией Воробьева А.А.  

НАУМОВ А.Р. поставил на голосование вопрос о рекомендации о зачете указанного 

периода в научный стаж А.А. Воробьева 

Голосование: 

«За» - 13 человек.  «Против» - нет.  «Воздержались» - нет. 

 

Председатель Ученого совета 

Академического университета им. Ж.И. Алферова 

и.о. ректора   

                                                                                                                               А.Р. Наумов 

 

Ученый секретарь Ученого совета 

Академического университета им. Ж.И. Алферова 

Профессор                                                                                                            А.А. Липовский 


